
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 83891303

Prix 890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  bananemagnifique  3p  de  62  mètres  carrés,  idéalement  situé  en  étage

élevé.  Doté  d'une  terrasse  ensoleillée  exposée  plein  sud,  ce  joyau  immobilier

garantit  des  moments  de  détente  inoubliables.  Chaque  détail  a  été

méticuleusement repensé lors de sa rénovation complète, avec des matériaux haut

de  gamme.  L'agencement  optimal  a  été  pensé  pour  vous  offrir  un  confort

exceptionnel.  L'emplacement  est  le  point  fort  :  à  quelques  pas  des  plages,  cet

appartement  offre  le  luxe  de  profiter  des  plaisirs  balnéaires  à  tout  moment.  En

outre, sa situation centrale vous assure un accès direct aux boutiques ...

Cannes  bananeexperience  the  epitome  of  urban  living  with  this  stunning

2-bedroom apartment spanning 62 square meters, strategically situated on a high

floor  for  breathtaking  panoramic  views.  Boasting  a  sun-drenched  terrace  facing

south,  this  property  promises  unforgettable  moments  of  relaxation.  Impeccably

renovated  with  top-tier  materials,  every  inch  of  this  space  has  been  crafted  to

perfection,  ensuring  an  optimal  layout  that  seamlessly  combines  modernity  with

practicality,  offering  unparalleled  comfort.  Location  is  the  key  highlight:  just  a

stone's throw from the beaches, this apartment ...

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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